
三浜小学校区 ４月地区別懇談会記録 

                       平成２３年４月 四日市市教育委員会 

１ 出席状況 

  対  象 三浜小学校保護者，地区自治会 

  出席状況 保護者 ４０名 ＊３７／７１世帯出席（出席率５２％） 

       自治会等関係者 １１名 

 

２ 主な意見 

○ これまでの経緯について 

・ 強引に進める教育委員会のやり方に対し，不信感がある。 
・ 適正化（統合）ありきで話が進んでいき，保護者の願いを聞いてもらえなかった。 
・ 教委が曙地区の未就学児宅を個別訪問したから，数人が浜田小へ入学し，三浜小の人数が減少し，

少人数に拍車がかかった。 
・ 「複式学級になるかどうか」からスタートした話なので，人数の議論になる。  

○ 統合の是非について 

・ 統合には反対である。地域の学校として存続してほしい。 
・ 統合するなら，通学路の安全確保をしてからしてほしい。 
・ 統合ありきではなく，三浜小周辺の人口が増えるような施策をお願いしたい。 
・ 通学区域の弾力化などで，三浜小に通う児童を増やすような対策をお願いしたい。 
・ 少人数のデメリットばかり取り上げるのではなく，メリットも強調してほしい。 
・ 統合先の塩浜小は，津波対策など危機管理面で大変不安がある。 
・ 塩浜小へ統合するのではなく，三浜小への統合も考えてしてほしい。 
・ 三浜小の保護者の不安な気持ちを，塩浜小，浜田小の保護者にもわかってほしい。 

○ 通学路の安全対策について 

・ 踏切や歩道などの通学路安全対策を徹底してほしい。   
・ スクールバスを運行してほしい。 

○ 交流事業について 

・ 三浜小と塩浜小，浜田小の統合問題であるのに，三浜小だけの問題のようになっている。両小学

校へもきちんと情報を提示し，積極的に交流も行ってほしい。 
・ 三浜小の子どもが交流に行くだけでなく，三浜小に迎え入れる交流事業も実施してほしい。 

○ その他 

・ 地域住民や未就学児の家庭にも情報を提供してほしい。 
・ 保護者（ＰＴＡ）に理解が得られないと，自治会として応援しにくい。 

日   時 会   場 出 席 者 

４月２５日（月）19:00 海山道町公会所 １８名（保護者１３名，自治会関係者等５名）

４月２６日（火）15:00 三浜小ﾐｰﾃｨﾝｸﾞﾙｰﾑ ２名（保護者２名） 

４月２６日（火）19:00 七つ屋町会議所 １５名（保護者１３名，自治会関係者等２名）

４月２７日（水）19:00 曙町公会所  ８名（保護者７名，自治会関係者等１名） 

４月２８日（木）19:00 馳出町倶楽部  ８名（保護者５名，自治会関係者等３名） 


